

Freiheit erfolgreich

Schießsport: Frühjahrspokal in Hannover

FREIHEIT. Mit dem Frühjahrspokal, der gleichzeitig als Rangliste für den Landeskader des Folgejahres gilt, begann Ende April die Freiluftsaison für die Schützen des Niedersächsischen Sportschützenverbandes in Hannover. Wie in den vergangenen Jahren freuten sich die Freiheiter Schützen auch 2012 über hervorragende Ergebnisse.

Bei den Junioren gewann Patricia Piepjohn in der Disziplin Luftgewehr (40 Schuss) mit 393 Ringen. Im Kleinkaliber (3x20 Schuss) belegte sie Rang zwei mit 571 Ringen.

Eine weitere Goldmedaille ging an Alexander Bederke (Luftgewehr 60 Schuss) mit 591 Ringen, Silber gewann der Freiheiter im Kleinkaliber-Liegend (60 Schuss) mit 586 Zählern. Seine Vereinskameradin Sina Kuckuck erreichte mit dem Luftgewehr Platz zwei (393 Ringe). Im Kleinkaliber (3x20) reichten 560 Ringe für Rang drei und Bronze.

Für Stefan Becker sprang ein sechster Platz mit dem Luftgewehr (549 Ringe) und ein vierter Platz

(579 Ringe) im Kleinkaliber-Liegend-Programm heraus. Für die Damen ging Anna-Laura Liebscher mit dem Luftgewehr an den Start: Nach 40 Schüssen standen 394 Ringe und damit Gold für die Freiheiter Schützin zu Buche.

Auf Rang vier platzierte sich Alina Hill (389) und Karina Schulz belegte in dieser Disziplin Platz zehn (378). Im Kleinkaliber (3x20) konnte Schulz sich nach anfänglichen Schwächen im Stehendschießen steigern und den Wettkampf mit 531 Ringen beenden. Den Wettkampf Kleinkaliber (60 Schuss liegend) schloss sie mit 536 Ringen auf Platz 23 ab. Maik Wonigkeit sicherte sich in seinem ersten Jahr in der Schützenklasse eine Silbermedaille im Wettbewerb Kleinkaliber-Dreistellungskampf (3x40) mit 1134 Zählern. In der Disziplin Kleinkaliber-Liegend erreichte er Platz drei mit 589 Ringen. 1105 Ringe im Kleinkaliber-Wettkampf (3x40) standen für Christian Heins zu Buche. Er belegte damit Rang sechs. up



Sina Kuckuck, Patricia Piepjohn und Jolyn Beer (von links).

Foto: red